

RENCONTRES DE MUSICIENNES

du 2 au 10 août à Ouessant

La pianiste Lydia Jardon reste fidèle aux femmes et à son île d'élection, Ouessant, battue par les vents et les vagues, et surnommée « l'île aux femmes » en mémoire de celles qui passaient leur vie à attendre le retour de leurs maris de maris. Lydia Jardon réunit toujours des musiciennes de talent et consacre même, cette année, son festival à deux compositrices, Alma Mahler et Hélène de Montgeroult, imprégnées de romantisme. Autour de ces deux personnalités aux multiples points communs se rassembleront la flûtiste Cécile Daroux, la pianiste Dana Ciocarlie, la violoniste Irina Mureseanu, l'excellent quatuor féminin Psophos... Lydia Jardon retrouvera le clavier de son piano pour la soirée de clôture, où elle interprétera l'intégrale des mélodies de Verdi avec la soprano Nora Amsellem.

■ *Île d'Ouessant (29). Rens. et réserv. 02 98 48 85 83. 10 €, insulaires 5 €, moins de 12 ans gratuit.*